



A Moscou, réunion ordinaire du Groupe de travail pour la collaboration culturelle entre l’Église orthodoxe russe et l’Église catholique romaine



Le groupe de travail pour la collaboration culturelle entre l’Église orthodoxe russe et l’Église catholique romaine s’est réuni le 13 février 2019, au Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou.

L’Église orthodoxe russe était représentée à la réunion par le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, le métropolite Tikhon de Pskov, président du Conseil culturel patriarchal, l’hiéromoine Paul (Chtcherbatchev), vice-président du Conseil culturel patriarchal, l’hiéromoine Stéphane (Igoumnov), secrétaire du DREE aux relations interchrétiennes, le prêtre Alexis Dikarev, collaborateur du DREE, l’hiéromoine Paul (Tcherkassov), vice-recteur intérimaire de l’Institut des Hautes Études Saints-Cyrille-et-Méthode, et A. Pouzakov, directeur artistique du Chœur synodal de Moscou.

L'Église catholique romaine était représentée par le cardinal Kurt Koch, président du Conseil pontifical pour la promotion de l'unité des chrétiens, l'archevêque Celestino Migliore, nonce apostolique en Fédération de Russie, Mgr R. Pegoraro, chancelier de l'Académie pontificale pour la vie, le prêtre Carlo Cazalone, collaborateur de l'Académie pontificale pour la vie, le prêtre Hyacinthe Destivelle, collaborateur du Conseil pontifical pour la promotion de l'unité des chrétiens, le prêtre Kirill Gorbounov, représentant de l'archevêché de la Mère de Dieu à Moscou, et P. Goumeniuk, collaborateur de la Fondation caritative « Aide à l'Église en détresse ».

Ouvrant la séance, le métropolite Hilarion a constaté que c'était la cinquième rencontre du Groupe de travail mixte pour la collaboration culturelle entre l'Église orthodoxe russe et l'Église catholique romaine, depuis sa création en 2015. Durant la période écoulée, le Groupe a prouvé son efficacité dans l'organisation et la tenue de projets culturels communs, tant en Russie qu'en Italie, favorisant une meilleure connaissance des traditions spirituelles des Églises d'Orient et d'Occident et une meilleure compréhension entre orthodoxes et catholiques.

Les participants à la réunion ont fait le bilan de l'activité du Groupe de travail pour l'année écoulée, et discuté de nouveaux projets pour la période 2019 - début 2020, parmi lesquels des concerts de musique sacrée, des expositions d'art et à thème, des conférences, des présentations de livres et des échanges de groupes dans le cadre du projet annuel « Universités d'été ».

Source: <https://mospat.ru/fr/news/46633/>